

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.50
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

4 Neue im Komitee



v.l. Jürgen Glück, Nadine Becker, Michael Blumhofer und Thomas Weber

Am Prinzenball konnte der FFC gleich 4 neue Mitglieder ins Komitee aufnehmen. Nach der feierlichen Erklärung durch unseren Präsidenten, bekamen sie ihre Komiteejacken, den Komiteeorden und Narrenkappen.

Nadine Becker, Prinzessin 2013/2014, trainiert die Gardemädchen und wird auch in Zukunft mehr mit der Gardearbeit zu tun haben. Jürgen Glück, Thomas Weber und Michael Blumhofer sind in der Blue Van Group (BVG) und waren maßgeblich am Bau des Prunkwagens beteiligt. Sie sind auch für die Instandhaltungs- und Wartungsarbeiten am Wagen verantwortlich. Damit der Prunkwagen auch für die Umzüge startbereit ist, wird er von der BVG an Ort und Stelle gefahren, dekoriert und entsprechend ausgestattet.

Dies sind jedoch nur wenige Aufgaben, die auf die neuen 4 im Komitee warten. Wir freuen uns über die Unterstützung und wünschen allen eine schöne, arbeitsreiche und gute Zeit beim FFC und im Komitee.

Sie finden die 5. Jahreszeit super? Sie können den neuen Kampagnenstart und die bevorstehende Faschingsaison kaum abwarten? Bei Prunksitzungen, Büttensreden und Gardetanz können Sie nicht stillsitzen? Dann unterstützen Sie uns, durch aktive Mitgliedschaft beim Forster Fastnacht- und Tanzclub e.V. Informieren Sie sich jetzt im Internet unter www.ffc-forst-baden.de

(I.Bey)